

## MATERIEL DE LEVAGE/MANUTENTION : Il y a 20 ans, PPM était racheté par Terex

Le PDG du groupe américain TEREX était présent mercredi à Saint-Vallier pour fêter les 20 ans du rachat de Potain Poclain Matériaux (PPM), devenu [TEREX CRANES FRANCE](#) (250 personnes). Le rachat par Ron DeFeo, alors à la tête d'une petite entreprise américaine de grues, de cette entreprise bourguignonne alors plus importante que la sienne, marquait le début d'une longue ascension qui a placé le groupe en 3e position mondiale sur le marché des porte-conteneurs et des grues. Aujourd'hui, Terex emploie près de 20.000 salariés sur cinq continents et réalise 8 milliards de dollars de chiffre d'affaires annuel. A la question posée par le Journal de Saône et Loire pour savoir s'il pense qu'il y a un avenir pour l'industrie en France, le patron américain répond que cette usine de Saint-Vallier en est la preuve. Et d'ajouter "Il y a ici une passion des gens pour leur travail qui explique les réussites passées de Terex. Et bien sûr, celles à venir". [www.terexfrance.com/fr](http://www.terexfrance.com/fr)